

# Kinzigtal Nachrichten

## Infoabend in Steinau

### Betreuungsverein berät

Steinau (KN)

Der Betreuungsverein Main-Kinzig e.V. bietet für ehrenamtliche gesetzliche Betreuer oder solche, die es werden wollen, einen Informationsabend in Steinau an. Dabei geht es um die Einführung in die Aufgaben von Betreuern und deren Rechte und Pflichten.

Gesetzliche Betreuer haben von den Vormundschaftsgerichten die rechtliche Vertretung eines Menschen mit geistiger Krankheit oder Behinderung übernommen. Heike Matthies, Mitarbeiterin des Betreuungsvereins, wird am Mittwoch, 22. September, ab 19 Uhr in den Räumen der Seniorenhilfe Steinau, Im Viehhof 4-6, über die rechtlichen Grundlagen informieren.

Am Mittwoch, 29. September sind ab 19 Uhr alle Bürger in die Räume der Seniorenhilfe eingeladen, die Vorsorge treffen wollen, für den Fall, dass sie selbst einmal von Krankheit oder Behinderung betroffen sind und ihre Angelegenheiten nicht mehr regeln können. Es ist möglich, für den Fall der eigenen Entscheidungsunfähigkeit durch Vorsorgevollmacht, Betreuungs- und Patientenverfügung vorzusorgen. Dadurch kann man sein Schicksal bereits in gesunden Tagen in die Hand nehmen, so dass man in kranken Tagen so behandelt wird, wie man es verfügt hat.

*Veröffentlicht am 19.09.2004 18:03 Uhr*

*Zuletzt aktualisiert am 30.10.2009 11:39 Uhr*